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KINDERN FREIWILLIG HELFEN

Jedes Kind soll die gleichen Möglichkeit haben.

Jedes Kind soll sich wohl fühlen.                                                             

Jedes Kind soll von Anfang an gute Chance haben.

Das heißt:

Alle Kinder sollen gut betreut werden.

Alle Kinder sollen basteln 

und singen 

und gut sprechen lernen. 

Du kannst freiwillig Kindern helfen und sie stark machen.
Zum Bespiel: 

•	 Du begleitest Kinder zu Ausflügen.

•	 Du begleitest Kinder beim Sport.

•	 Du hilfst Kindern dabei, sprechen zu lernen.

•	 Du hilfst kindern bei den Hausaufgaben. 

•	 Du hilfst bei Festen und Feiern.  
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Hier kannst du Kindern helfen:

In Kinder-Tages-Einrichtung des Unionhilfswerks

in den Bezirken Kreuzberg, Neukölln, 

Reinickendorf, Wedding und Zehlendorf.

In den Flüchtlings-Unterkünften des Unionhilfswerks 

in Rahnsdorf und Lichtenberg.

Eine Flüchtlings-Unterkunft ist eine Unterkunft für Familien, 

die ihre Heimat verlassen mussten.

Im Wohn-Heim des Unionhilfswerks in Treptow.

Hier leben Menschen, die keine eigene Wohnung haben. 

Mit ihren Kindern.

Wir freuen uns auf deinen Anruf.

Wir beraten dich gern und beantworten deine Fragen.

Du kannst uns Montag bis Freitag von 9 bis 17 Uhr anrufen.

Das ist unsere Telefonnummer: 030 / 4 22 65-887

Du kannst uns auch eine E-Mail schreiben: 

freiwillig@unionhilfswerk.de

KINDERN FREIWILLIG HELFEN

Jedes Kind soll die gleichen Möglichkeit haben.

Jedes Kind soll sich wohl fühlen.                                                             

Jedes Kind soll von Anfang an gute Chance haben.

Das heißt:

Alle Kinder sollen gut betreut werden.

Alle Kinder sollen basteln 

und singen 

und gut sprechen lernen. 

Du kannst freiwillig Kindern helfen und sie stark machen.
Zum Bespiel: 

•	 Du begleitest Kinder zu Ausflügen.

•	 Du begleitest Kinder beim Sport.

•	 Du hilfst Kindern dabei, sprechen zu lernen.

•	 Du hilfst kindern bei den Hausaufgaben. 

•	 Du hilfst bei Festen und Feiern.  

 

 

 



www.unionhilfswerk.de/freiwillig


